

Egresada UDLAP diseña con luz natural

23 enero, 2018

- *Florencia Castro, egresada UDLAP fue invitada a impartir cátedra a Parsons The New School for Design*

Florencia Castro, egresada en 2011 de la Licenciatura en Arquitectura de la UDLAP, es una de las pocas mexicanas expertas en el diseño de iluminación natural para la arquitectura, gracias a lo cual fue invitada por Parsons The New School for Design para impartir cátedra dentro de su maestría en Diseño de Iluminación para la Arquitectura.

Al egresar, Florencia trabajó en la construcción y diseño de proyectos residenciales, lo que le ayudó a poner en práctica todo lo que había estudiado en la Universidad de las Américas Puebla y llevarlo a la realidad. Más adelante, la egresada decidió mudarse a New York para estudiar un posgrado en Diseño de Iluminación para Arquitectura en Parsons The New School for Design. “Una de las bondades de ser arquitecto es que podemos dedicarnos a un sinnúmero de actividades, y en este sentido, la iluminación siempre me ha parecido un factor determinante en el diseño de ambientes. Elegí este programa porque era el único que incluía el diseño de iluminación natural”.

Parsons The New School for Design está catalogada mundialmente como una de las más prestigiosas universidades de arte y diseño, se encuentra localizada en Greenwich Village en la ciudad de Nueva York y es miembro de la National Association of Schools of Art and Design (NASAD) y de la Association of Independent Colleges of Art and Design (AICAD).

Al concluir sus estudios de maestría en 2015, la egresada UDLAP dedicó sus esfuerzos para encontrar un sitio donde pudiera aplicar lo aprendido, en términos de diseño de iluminación natural, casi desde esa fecha trabaja para un despacho que se dedica a generar proyectos de iluminación natural residenciales e institucionales, desde análisis hasta artísticos.



Por otro lado, la carrera de la egresada UDLAP continúa también en la academia, pues recién graduada fue invitada a participar como docente en Parsons The New School for Design, dentro de la Maestría en Iluminación para la Arquitectura, lo que significa un logro muy importante y “una vía para enriquecerse de las nuevas generaciones y compartir lo que unos y otros sabemos” declaró la egresada UDLAP.

